
外部評価に対する市の対応策

事業の
方向性

意見

1
ビジターセンター
管理事業

産業課 改善

　事業の意図や実施方法について疑問が残る。事業開始からまだ１年
が経過したところなので暫くは本事業の継続が必要である。併せて委
託の監督方法の見直しや事業規模の適正化にも取り組んでいただきた
い。
　ただし、こうした取り組みをしても事業の効果が出ない場合は、根
本的な見直し、さらには廃止も含め検討していただきたい。

　本市の北の玄関口である名鉄三好ケ丘駅前に、産業・スポーツ・文化
の視点から本市を紹介する施設として開所しました。
　この施設の活性化方策としては、三好ケ丘駅周辺魅力づくり計画策定
にあわせて、駅前広場の改修などにより人の流れをビジターセンターの
あるカリヨンハウス方面へ誘導することにより、今後の集客のアップを
目指します。
　また、市職員で組織するビジターセンター企画運営検討委員会におい
て、運営方法や展示内容の改善検討を行っており、今後はホームページ
を活用した施設のＰＲも実施します。

2
幼稚園授業料等
補助事業

子育て支援課 現状維持

　幼児の養育コストは将来への負担と認識すべきであり、市立と私立
間の保護者負担の格差是正を図るために必要な事業である。今後にお
いても、近隣市の状況等を踏まえ、継続して実施していただきたい。
　なお、市単独で行っている私立幼稚園在園児授業料等補助金につい
ては、国が行っている私立幼稚園就園奨励費補助金を補完する目的で
実施していると思われる。しかし、市単独分だけを捉えると、対象者
が限定され公平性に欠けると誤解されるおそれがあるので、事業実施
に当たり保護者に対しては十分な説明をしていただきたい。

　公・私立間の保護者負担の格差是正を図るため、今後も近隣市の状況
等を踏まえ、継続して事業を実施していきます。
　なお、市単独事業である私立幼稚園在園児授業料等補助金と国庫補助
事業である私立幼稚園就園奨励費補助金の趣旨や両補助金が一体的に運
用されている事業であるということを保護者に理解していただけるよ
う、幼稚園に対し保護者に十分な説明をされるようお願いします。ま
た、市ホームページ等により周知もしていきます。
 また、第三子保育料無料化に伴う補助内容の見直しについても今後検討
し、実施していきます。

3
児童発達支援
事業

子育て支援課 現状
維持

　発達支援は社会的使命として、取り組むことが求められていること
から、事業の必要性は十分に認められる。
　今後は潜在的な療育に対するニーズにも対応できるよう引き続き事
業の進展を図っていただきたい。

　潜在的な療育に対するニーズへの対応については、今後、児童発達支
援事業所よつばに入所が必要な障がい児の増加が見込まれるので、職員
の充実に努めます。また、よつば修了児に対するサポートやよつばに入
所していない児童の発達に関する相談支援等を検討し、今後実施してい
きます。

4
通学路表示対策
事業

教育行政課 拡大

　通学路の安全を確保するために必要な事業であるため、事業費を増
額し早期完了されたい。
　しかし、安全のみどり線に対する認識・理解が十分に浸透している
とは言い難い。そこで、積極的な広報活動を行うとともに表示方法の
検討をし、道路利用者に周知徹底を図っていただきたい。

　安全のみどり線設置箇所につきましては、毎年、学校関係者、道路管
理者、警察関係者による合同点検を行い協議しています。本年度から
は、通学路の安全確保に関する取組方針となる「通学路安全プログラ
ム」を策定し、通学路安全対策案検討会において、ＰＤＣＡサイクルに
より通学路の安全確保を進めています。
　今後、安全のみどり線の年間の整備延長を増やし、早期完了に努めて
いきます。
　また、認識度や理解度の向上につきましては、市広報、市ホームペー
ジなどによる積極的な広報啓発活動を行います。さらに、安全のみどり
線の設置箇所についても、安全のみどり線は通学路である旨の表示を検
討していきます。

5
コミュニティ広場
管理運営事業

協働推進課 改善

　地域の交流と連携を深める拠点、市民の健康と体力づくりの場を提
供しており、事業の必要性は認められる。
　今後は、施設の利用率等を考慮したうえで、外部委託や地域への移
管を含めた管理方法の見直しを検討し、利用しやすくなるような環境
の整備等に取り組んでいただきたい。

　市内には、コミュニティ広場が５箇所あり、地域の交流の拠点として
利用されています。このため、施設の管理人は、地区コミュニティ推進
協議会から推薦された者にお願いしており、引き続き地域に密着した施
設として管理を行っていきます。
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